



全国学力・学習状況調査が行われました。

全国の中学3年生を対象に「国語」と「数学」のテストが行われました。調査を終えた生徒は「数学で説明する問題が多く難しかった」と話し、「授業で自分の考えを友だちに説明することを大切にしたい」と話してくれました。

この調査結果をもとに先生方と授業改善に取り組んでいきたいと思っています。



学年で仲間づくり

今週は、午後に1年生の自宅確認、2年生の家庭訪問があるため午前日課となっています。今日は、1, 2学年で「みんなで楽しむにはどうすればいいか」というテーマでレクリエーションを行いました。活動を終えた1年生は、「友だちと仲良くなれてよかった」と嬉しそうに話してくれました。



飯網中学校の桜がきれいに咲きました。

放課後の校庭では陸上部が練習をしていました。長距離メンバーは4月27日(土)松本市のやまびこドームで行われる市町村対抗駅伝競走大会に飯網町の代表として参加します。

大会に出場する3名に意気込みを聞きました。

「飯網町の代表として最後まで粘り強く走りたい」

「去年は出場できなかったの、今年はチームに貢献したい」

「最後まで全力を出し切り、タスキをつなぎたい」

頼もしい飯中生です。



みんなには 青春がある  
友よ 戦え 堂々と

飯網中学校「第一応援歌」より